

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 02. Oktober 2007

Einsatz von Zivildienstleistenden in den Bauhöfen der östlichen Vororten

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob in den Bauhöfen der östlichen Vororte Zivildienstleistende für die Pflege und Reinigung der Grünflächen eingesetzt werden können.

Beschluss Nr. 0027

Begründung:

Aufgrund der angespannten personellen Situation im Bauhof hat der Pflegezustand der öffentlichen Anlagen in Delkenheim in den vergangenen zwölf bis 18 Monaten zeitweise deutlich zu wünschen übrig gelassen. Der gemeinsame Antrag der Fraktionen zur dringend benötigten Aufstockung der Kapazitäten wurde mit dem Verweis auf die nach wie vor schwierige finanzielle Situation der Stadt Wiesbaden abgelehnt.

Damit sich der unbefriedigende Zustand nicht bis zur nächsten Haushaltsrunde fortsetzt und somit weiter verschärft, beantragt die FDP-Fraktion die Prüfung des Einsatzes von Zivildienstleistenden in den Bauhöfen des Stadtgebiets. Diese kostengünstige und sozial ausgewogene Lösung ermöglicht es den Dienstpflichtigen, unmittelbar für alle Bürger ihrer Stadt bzw. ihres Stadtteils tätig zu werden. Es würde eine gleichzeitig attraktive wie sinnvolle Alternative zur Ableistung des Zivildienstes geschaffen.

Der Ansatz wird bereits von anderen Städten erfolgreich praktiziert. Die FDP-Fraktion selbst kann bei Bedarf einen Kontakt zur Stadt Griesheim vermitteln, in welcher Zivildienstleistende in größerem Umfang zur Unterstützung der Mitarbeiter in den städtischen Bauhöfen eingesetzt werden.

+

+

Verteiler:

Dez. I
Dez. III

Maaß
Ortsvorsteherin